

Abimael: Sendero murió cuando me capturaron

LA PRIMERA

"Sendero Luminoso murió el día en el que yo caí preso y por eso no me hago responsable por ninguna de las acciones de terror que se cometieron después de mi captura". Así se lo manifestó el líder de Sendero Luminoso, Abimael Guzmán, a la congresista Julia Valenzuela el día que ella lo visitó en su celda de la Base Naval.

Acompañado solamente por sus libros y una pequeña radio a pilas, Abimael Guzmán confesó que desde su ingreso a la Base Naval "trabaja arduamente" para lograr que Sendero Luminoso se convierta en un partido político.

"Me dijo que sólo era responsable de las acciones armadas, como las llama él, que se desarrollaron hasta setiembre de 1992. Es más: me dijo que todo lo que se hubiera hecho después no tenía nada que ver con él. Me señaló que aquellos que aún lo llaman presidente no deberían seguir haciéndolo", comentó la congresista.

A pocos días del inicio del megalucio a Abimael Guzmán, la con-



Julia Valenzuela hizo revelaciones.

gresista recordó que el líder terrorista no supo precisar cómo logrará organizar su proyecto de partido político desde su encierro en la Base Naval, pero le aseguró que lo hará "de todos modos".

Valenzuela recordó que en esa ocasión el terrorista Guzmán le regaló un libro de poemas escrito por Elena Yparraguirre. ■